



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

La Unión Nacional de Educadores del Nivel Inicial de la República Argentina es una Organización No Gubernamental sin fines de lucro, ajena a toda vinculación político partidaria, gremial, religiosa o ideológica que desde 1971 brega por el fortalecimiento del Nivel Inicial en todas las jurisdicciones del país y por el mejoramiento de la calidad de la educación dirigida a los niños de 0 a 6 años.

En su fecunda historia U.N.A.D.E.N.I. ha puesto el énfasis en la Capacitación y a este fin ha organizado Encuentros de Educadores de Nivel Inicial en diferentes partes del país con masiva asistencia y creciente importancia, siempre en pos de una Educación de Excelencia para los niños argentinos en el primer tramo de su escolaridad formal.

En el año 2006 el Encuentro se realizó en nuestra Provincia, en San Carlos de Bariloche y reunió a más de mil doscientos profesionales del Nivel Inicial de todo el país.

En este año, los días 29, 30 y 31 de octubre se realizará el "XIX Encuentro Nacional de Educadores del Nivel Inicial" en la ciudad de Colón, Provincia de Entre Ríos bajo el siguiente, muy interesante y sugerente, lema: "La Infancia en la Postmodernidad: un desafío para el Nivel Inicial".

Durante el transcurso del Encuentro, además de las actividades ordinarias propias de la organización, académicos, especialistas y expertos de sólida trayectoria nacional y en algunos casos también internacional brindarán conferencias y dictarán Talleres sobre temas diversos que hacen al universo pedagógico propio del Nivel Inicial. Mencionar algunos es valioso para poder comprender la dimensión e importancia de estas jornadas en la formación continua de los docentes del Nivel y en su posterior transferencia a la labor cotidiana que sin duda se verá sumamente enriquecida con este aporte: "La ética en el desempeño de los roles" (Conf. Dr. Carlos Cullen), "La infancia en la Postmodernidad" (Conf. Dr. Carlos Cullen), "El fin del cuerpo en el comienzo del milenio" (Conf. Dr. Daniel Calmels), "Vínculos en la institución" (Conf. Lic. Ruth Harf), "La importancia del movimiento a favor de la salud en la niñez de hoy" (Conf. Lic. Oscar Incarbone), "El juego corporal en el contexto contemporáneo" (Taller, Dr. Daniel Calmels), "El niño aprende en el Jardín Maternal" (Taller, Lic. Delia Azzerboni), "La planificación en el Jardín Maternal, un encuentro entre teoría y práctica" (Taller, Lic. Laura Pitluk, "Juego y



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

género" (Taller, Lic. Mara Lebesgueris), " Escuelas nuevas, directivos nuevos, un desafío de hoy" (Taller, Lic. Silvia Pulpeiro),

"La evaluación en el Nivel Inicial" (Taller, Dr. Daniel Brailovsky), "A conquistar el espacio jugando: Matemática" (Taller, Profesoras Marina Perussini y Susana Ferrero), Propuesta de juego dramático en salas de 4 y 5 años" (Taller, Lic. Fabricio Origlio), Enigma y diversidad o de la creación de entornos literarios en el Nivel Inicial" (Taller, Lic. Patricia Torres), Títeres y creatividad en el Nivel Inicial" (Taller, Lic. Elena Santa Cruz), "La dinámica del arte en el Nivel Inicial" (Taller, Lic. Mario Vanegas).

Es de esperar que las autoridades educativas de la Provincia de Río Negro, como en otras oportunidades, faciliten dentro de sus posibilidades y sobre la base de la normativa vigente la asistencia de los docentes del Nivel Inicial a tan importante evento para su crecimiento pedagógico y asimismo reconozcan posteriormente su trascendencia y alto valor formativo. La Legislatura de Río Negro no puede estar ajena.

Por ello:

**Autora:** Graciela Morán de Di Biase.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO  
D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés educativo el XIX Encuentro Nacional de Educadores del Nivel Inicial que U.N.A.D.E.N.I. realizará los días 29, 30 y 31 de octubre en la ciudad de Colón Provincia de Entre Ríos bajo el lema: "La Infancia en la Postmodernidad: un desafío para el Nivel Inicial".

**Artículo 2°.-** De forma.